Leserbrief - Kreisboten WM-SOG vom 06.04.2011 Auf Igel achten

Weilheim – Jährlich werden Igel durch immer früher beginnende gärtnerische Aufräumarbeiten im Winterschlaf gestört, was für viele tödliche Folgen hat. Der Bau eines neuen Nestes gestaltet sich im Frühjahr schwierig, weil kaum Laub zur Verfügung steht. "Mit dem Entfernen eines Laub- oder Reisighaufens oder eines Holzstoßes sollte bis Mai gewartet werden", bittet Verena Wendt von der Igelstation Weilheim die Gartenbesitzer. Generell sollte Laub ganzjährig unter Bäumen und Sträuchern liegen gelassen werden. Denn darunter findet der Igel seine Nahrung. Wird es entfernt, frisst er ersatzweise Schnecken und Regenwürmer, die aber Zwischenwirte für Parasiten sind. Infos zur Igelhilfe unter Tel. 0162/9235006 oder www.igelstation-weilheim.de. kb